

HERALDO DE ALICANTE

ANUNCIOS pago anticipado Año IV Núm. 851 Jueves 9 de Enero de 1908 MAYOR, 47: ENTRESUELO SUSCRIPCIÓN pago adelantado

Agua de Solares

Especialmente indicada en los **catarrros intestinales, neurastenia gástrica ó hiperloídis.**
De uso un versal como **agua de mesa.** Facilita la digestión y es grata al paladar. —Gran medallado oro en la Exposición de Liéja, 1905.
De venta en farmacias y droguerías.
Depósito: San Fernando, 25.—D. RAFAEL SAMPER

SELLOS DE CAUCHO, METAL, CINCOGRAFIA Y GRABADO DE FRANCISCO BARBERO LÓPEZ

Especialidad, Prontitud y Economía

Gran surtido en sellos de todas clases, fechas, números, numeradores automáticos y manuales. Estampillas, ó facsimiles. Varios caprichos con sello, en navajas, toforeras, porta-plumas, medallones, relojes, etc., etc. Nuevo aparato «Polivon» para seis y ocho sellos de Pagado. Copiado, Ocho días vista, etc. etc. Iniciales entrelazadas, bonos, estuches y tirita á 0,50 pesetas unhas (sirven además para marcar la ropa blanca.)
No es necesario salir de casa con otras de esta capital.
Paseo Méndez Núñez, Entrada, Aliaga, 9.—ALICANTE
Toda clase de trabajos se ejecutan y se sirven al día.

FIN DE TIEMPO SALDOS Y RESTOS DE PIEZAS DE TODAS CLASES DE TEJIDOS ALMACENES DEL PASAJE

En estos grandes y espaciosos Almacenes se ha montado una sección expresamente para liquidar infinidad de artículos á precios baratísimos, que el público podrá apreciar visitando los, y comprar por poco dinero géneros muy buenos, por tratarse de restos de piezas unos, y otros por estar ya al final de la temporada.
NOTA.—Además esta casa cuenta con grandes existencias en géneros de todas clases que no están en la sección de saldos, y el público comprará con muchas ventajas en los precios.
OTRA.—Horas de venta en la sección de saldos, de nueve á doce y media, por la mañana, y de tres á seis y media, por la tarde.
Calle de la Princesa, 9 (esquina al Pasaje de Américo)

AVISO

El domingo próximo y á las once de su mañana, el Montepío Musical celebrará Junta general ordinaria en el local que ocupa el Montepío Mercantil, sito en la calle de la Infanta, 35.
Se ruega la puntual asistencia.—El secretario, José M. Javaloy.

Director y propietario de **Heraldo de Alicante**
D. Juan Carrasco García

El sufragio en peligro

En Cataluña ha comenzado la izquierda solidaria una ruda campaña en defensa del sufragio universal, que Maura intenta suprimir hipócritamente en su proyectada reforma de las leyes municipal y provincial.
Si Cataluña quiere, Maura tendrá que retroceder; pero de todos modos, la España liberal, la España democrática debe ponerse en línea de batalla para defender el sufragio con la energía, el entusiasmo y la resolución que el caso demanda.
Deben organizarse mitines, deben celebrarse manifestaciones, debe agitarse la opinión democrática hasta conseguir determinar uno de esos movimientos populares avasalladores, imponentes y ante los cuales aun los gobernantes al estilo de Maura se ven obligados á ceder para evitar los peligros que la resistencia había de originar.
Como no se haga esto, como se tarde un poco en emprender una campaña que sea la demostración cumplida de que todavía existe el espíritu democrático en España, Maura llevará adelante sus planes reaccionarios, suprimirá el sufragio ó lo anulará por medios indirectos y será luego muy difícil destruir su obra antidemocrática.
Mucho pueden hacer en el Parlamento los representantes de la democracia, los republicanos, la izquierda de la Solidaridad catalana; pero si fuera del Parlamento no hay ambiente, si la campaña que en las Cortes deben hacer republicanos y demócratas no es secundada con energía fuera de aquellos recintos, la batalla se perderá irremisiblemente, porque Maura llevará adelante

sus proyectos, convencido de que puede hacerlo ya todo impunemente.
Antes de la acción parlamentaria debe comenzar la acción popular, y cuando se abra el Parlamento debe redoblar esta sus esfuerzos hasta el extremo de imponerse como se imponen los verdaderos movimientos de opinión.
Maura quiere arrojarlos de las corporaciones populares, dejarnos en minoría, anularnos por completo. Ello no puede ser, ello no será sino se lo consentimos.
Tenemos el derecho, y más que el derecho el deber, de poner un veto formidable á ese proyecto.

Fuera de aquí se vive

Ahora que vamos á ser gran Potencia, gracias á Maura y á los terribles acorazados de Ferrániz, Krupp y Armstrong, no vendrá mal exponer aquí unos cuantos números bastante significativos, relacionados con los profesores de instrucción pública.
En los Estados del Imperio alemán el sueldo mínimo anual es de 1.500 pesetas, con aumento gradual hasta el máximo de 2.500, yéndosele, además, al maestro casa habitación ó subsidio correspondiente y cediéndole la pensión que pagan los alumnos acomodados.
En Austria el sueldo varía de 2.000 á 3.000 pesetas, casa, luz, agua, leña y huerto.
En Bélgica, de 1.000 á 1.200, casa, huerta y gastos de material.
En Suecia, de 1.200 á 3.900 y casa.
En Inglaterra se calcula el mínimo en 5 pesetas por alumno, lo cual arroja un total superior á 2.500.
En Francia el sueldo menor es de pesetas 1.300 con aumento periódico que llega á 2.500 y casa.
En el Brasil, de 5.000 á 6.000 pesetas.
En los Estados Unidos el mínimo es de 2.500 y no hay límite máximo.
Lo mismo que en la España borbónica, donde todavía se dan tajos y mandobles en sueldos de 1.000 pesetas, para que no sufran detrimento los infinitos señores que viven aferrados á las abres del Presupuesto. Lo que no se sabe, al comparar esas cosas, es cómo queda en este país un solo maestro que no emigre.

CUENTO PARA NIÑOS La serpiente blanca

Traducido del alemán para HERALDO DE ALICANTE por Aureliano Aben-Zahar

Hace ya mucho tiempo que vivió un Rey cuya sabiduría era ensalzada por todas partes. Nada le era desconocido y parecía como si las cosas más ocultas alguien por el aire se las dijese. Pero lo que sí se notaba en él es que tenía una costumbre muy rara. Todos los días, después de haber comido, y cuando ya el servicio de la mesa había sido retirado, iba un fiel criado con una fuente tapada cuyo contenido el mismo criado no sabía cuál era, pues el Rey no la destapaba ni de ella comía hasta que se quedaba completamente solo. Eso venía ocurriendo ya hacía muchos años, pero un día, cuando el criado retiró la fuente de la mesa, ocurriósele, movido por la curiosidad, llevársela á su habitación para ver el contenido de ella. Luego que hubo cerrado la puerta cuidadosamente destapó la cacerola y vió que tenía dentro una culebra blanca. A su vista no pudo resistir la tentación de probarla; cortó un trocito y se lo llevó á la boca, pero apenas hubo tocado su lengua oyó él delante de su ventana un cachicheo raro de finas voces. Fue hacia allá y escuchó, observando que eran los pajarillos que unos con otros hablaban, contándose todo lo que en el campo y en la selva habían visto. El haber probado la culebra habíale dado aptitud para comprender el lenguaje de los animales.
Sucedió en aquel día precisamente, que á la Reina le faltó el anillo más hermoso que poseía y sospechó que el fiel criado hubiera podido robarlo, puesto que era la única persona que tenía entrada franca en todas las habitaciones. El Rey hizo llamar ante sí y muy incomodado le culpó del robo, sin que el criado pudiera demostrar su inocencia, más que con palabras. Lleno de intranquilidad y de miedo, el criado se fué á un patio del palacio pensando cómo se las arreglaría para salir de aquel apuro. Allí estaban bañándose en un curso de agua varios patos, los cuales pacíficamente conversaban unos con otros y con sus picos se alisaban el plumaje.
Los patos hablaban en voz baja y el criado se paró y escuchó. Se contaban dónde habían pasado la mañana buscándose el alimento y uno de ellos con mal humor, dijo:
—Yo tengo mal el estómago; parece que tengo en él un gran peso, y es que me tragué un anillo que había en el patio, debajo de la ventana de los Reyes.
El criado cogió por el cuello al pato y se lo llevó al cocinero diciéndole:—
—¡Mira qué gordo está!
—Si, contestó, tomándole á peso, no puede ya engordar más y hace tiempo que está esperando hacer un buen asado. Y le cortó el cuello, encontrando luego en el estómago, al despedazarle, la sortija perdida por la Reina. El criado pudo después por este medio probar su inocencia, recibiendo gracias, ofrecimientos y honores del Rey que así quiso deshacer la injusticia anterior.
El criado únicamente pilló un caballo y dinero para emprender un viaje, pues tenía deseos de ver mundo. Cuando su petición fué atendida partió. Un día llegó delante de un lago, donde observó tres peces que estaban presos á una caña y que se agitaban violentamente fuera del agua. Aunque los peces estaban silenciosos, se notaba por su pena que pronto morirían. Como él era persona de buen corazón bajó del caballo y puso á los prisioneros nuevamente en el agua. Colearon de alegría los peces, sacaron la cabeza fuera y hablaron así:—Nosotros te agradecemos el bien que nos haces y te lo devolveremos.
Continuó el criado su camino y des-

pués de un rato le pareció oír á sus pies sobre la arena una voz. Escuchó y era una reina de hormigas que se quejaba diciendo:—Si nosotras tuviésemos el cuerpo de otros animales no nos pisaría con sus patasas el imbecil caballo que ahora tan sin misericordia nos aplasta. El hombre se apartó á un lado del camino y entonces la reina de las hormigas dijo:—Nosotras te damos las gracias y te pagaremos el favor.
Siguiendo su marcha el criado llegó á un bosque y allí vió á unos padres desnaturalizados: eran unos cuervos que estaban en su nido y de él arrojaban á sus hijos, pequeños todavía.—¡Fuera de aquí, gandules, decañ, nosotros no podemos ya manteneros; vosotros sois ya bastante grandes y podeis buscaros solo la vida! Los pobres juvenillos pusiéronse en el suelo, frotaron la tierra con sus alas y gritaron:—¡Nosotros faltos de auxilio hemos de buscaros el alimento y todavía no podemos volar! ¡No nos queda otro recurso que morir de hambre! El buen hombre bajó del caballo y dió á éste muerte con lo cual los pequeños cuervos tuvieron comida.
Allá acudieron saltando y luego hartos y satisfechos dijeron:—Nosotros somos agradecidos y te pagaremos tu buena acción.
Marchando por sus propias piernas y tras de mucho caminar llegó á una ciudad muy populosa. Allí había mucho bullicio y la muchedumbre se apiñaba en las calles. Llegó un hombre á caballo é hizo saber que la hija del rey deseaba contraer matrimonio, pero que el hombre que aspirase á su mano debía realizar una empresa dificultosa, y sino la realizaba recibiría la muerte. Muchos lo habían intentado, pero desgraciadamente habían fracasado y perdido su vida. Cuando nuestro héroe vió á la hija del rey, quedó prendado de su gran hermosura y se presentó como pretendiente á su mano.
Se le condujo á la orilla del mar y allí ante su vista arrojaron un anillo de oro á las aguas. El rey dijo:—Penetra en el fondo del mar y si tú vuelves á la superficie sin el anillo, serás arrojado de nuevo hasta que perezcas en medio de las olas. Todos tenían lástima del simpático joven y le dejaron solo. El reflexionaba en la orilla sobre lo que debiera hacer, cuando vió nadar á tres peces, que no eran sino los mismos á los cuales libró de la muerte. El que iba en medio llevaba una almeja en la boca y llegando á la playa la colocó á los pies del joven. Este la abrió y dentro de ella encontró el anillo de oro.
Lleno de júbilo llevó el anillo al Rey esperando que se le cumpliera la promesa hecha; pero la orgullosa hija del monarca alegó que la diferencia de condición entre ella y el joven no permitía aquel matrimonio, á menos que el pretendiente llevase á cabo una segunda empresa. Entonces ella misma bajó al jardín y vertió diez sacos de mijo sobre la hierba.—Tú debes, hijo, mañana antes que salga el sol recoger todo el mijo sin que falte un solo grano. El joven de pie en el jardín, púsose á pensar cómo se las arreglaría para salir adelante en esta nueva dificultad que se le proponía, pero no encontraba en sus reflexiones medio alguno, por lo cual triste y apenado se preparó para recibir la muerte en cuanto el día rompiera. Más cuando los primeros rayos del sol cayeron sobre el jardín se vió que los diez sacos estaban unos al lado de los otros llenos por completo de mijo y sin que faltase un solo grano. La reina de las hormigas con su innumerable gente, había ido por la noche, y los agradecidos animalitos con gran diligencia recogieron los granos de mijo y los fueron juntando en los sacos.
La hija del Rey bajó muy temprano al jardín y quedó admirada al ver que el joven había llevado á cabo la empresa que le propuso; pero su orgulloso corazón no se avino á dar cumplimiento á lo ofrecido y dijo:—Aunque él ha rea-

lizado las dos cosas anteriores, yo quiero que antes de ser mi esposo me traiga una manzana del árbol de la vida.
El joven no sabía dónde estaba el árbol de la vida, pero se encontraba dispuesto á buscarlo por todas partes mientras sus piernas pudieran resistir, y no perdía la esperanza de encontrarlo. Se puso en camino y cuando había ya recorrido tres reinos, llegó una tarde á un bosque y se acostó debajo de un árbol para descansar y dormir; en las ramas oyó cierto rumor, y una manzana de oro cayó en su mano. Al mismo tiempo volaron hacia abajo tres cuervos, los cuales colocándose en las rodillas dijeron:—Nosotros somos los tres cuervos, que hubiéramos muerto de hambre si tú no hubieses acudido en nuestro socorro. Cuando hemos crecido nos hemos enterado de que buscas la manzana de oro; entonces hemos volado sobre el mar hasta el fin del mundo, donde está el árbol de la vida, y te hemos traído la manzana de oro.
Lleno de alegría el joven regresó y llevó la manzana á la hermosa hija del Rey, la cual ya no puso pretexto alguno para el matrimonio. Se partió la manzana y la comieron el joven y la hija del Rey; el corazón de ambos rebosó de amor y alcanzado una no interrumpida felicidad vivieron muchos años.
Brüder GRIMM

La estadística nos avergüenza

A los señores que nos rigen les tiene muy sin cuidado que los españoles vivan en la ignorancia; lo desean más bien pensando que así están á salvo las instituciones, porque el buen pueblo, que no lee, no tiene ocasiones de comparar, y, por lo tanto, está siempre conforme con todo.
Pero esto constituye para nosotros un padrón de ignominia, que se concreta en las estadísticas de cuantos señores se dedican á revelar, por medio de números, la abyección de los pueblos. Así, nos ha indignado ver en una revista profesional italiana el siguiente cuadro comparativo, que demuestra, mejor que otro argumento cualquiera, el terrible alcance de la labor embrutecedora que han ido realizando los Gobiernos monárquicos españoles.

| País | Número de reclutas analfabetos por cada 1.000 |
|--------------|---|
| En Suecia | 4 |
| Suiza | 5 |
| Alemania | 12 |
| Países Bajos | 18 |
| Francia | 122 |
| Inglaterra | 127 |
| Bélgica | 154 |
| Austria | 388 |
| Italia | 580 |
| España | 700 |
| Rusia | 738 |

Aun contando con algún error de cálculo, queda una cantidad de analfabetos más que suficiente para abochornar al mismísimo San Pedro, si estas cosas le interesaran en algo.
Por fortuna suya, está en el ministerio de Instrucción con la misma tranquilidad que estaría en el Limbo.
Es lo bueno del régimen actual: cualquiera sirve para ministro.

Politiqueo

El ilustre repúblico Sr. Salmerón hallase ya completamente restablecido de la dolencia que le postró en el lecho, y cuya larga convalecencia le ha impedido hasta hoy dedicar sus actividades á las tareas políticas y sus trabajos profesionales.
Por fortuna, el sabio y querido maestro, repuesto ya, vuelve á la lucha, y hoy ha pisado de nuevo la calle.
D. Nicolás ha salido esta mañana de su casa, dirigiéndose á una vista á la Audiencia, sin experimentar fatiga ni malestar alguno.
Es inútil que hagamos constar cuán cariñosamente nos asociamos á las fel-

Bernad y Comp.^a

GRAN BAZAR PRINCESSA

Gran establecimiento de Loza, Porcelana, Cristalería, Vajillas, Batería esmaltada de cocina, Cubiertos y objetos de metal blanco, Lampistería y Aparatos para alumbrado eléctrico, Artículos del país y extranjeros, Objetos de fantasía, Juguetes para fondas, restaurantes y cafés.

La casa que más barato vende.—Precios sin competencia.—San Fernando, 10 y Princesa, 24

Soc. anón. LA MUNDIAL Seguros

CAPITAL 1.000.000 PESETAS

Domicilio social, Jovellanos, 5 Madrid

Constituida legalmente, inscrita en el Registro mercantil sometida á todas las leyes vigentes sobre Sociedades de Seguros.

SEGUROS DE QUINTAS

Las condiciones de nuestras pólizas son las más liberales y ventajosas. 810 pesetas, prima del seguro para el próximo sorteo de 1908. Se entregan 1500 pesetas á los que, excedentes de cupo, sean llamados á cubrir bajas naturales ú ordinarias. Sub director en la provincia, D. Antonio Garetá Soler, San Fernando, 36.—ALICANTE.

CENTRO DE REDENCIONES del Servicio Militar

a cargo de D. Antonio Boixareu Claverol, de Guadalajara, propietario en la misma, y en Madrid industrial y rentista

Por 825 pesetas en un plazo, y 850 en dos plazos, pueden redimirse del servicio militar los mozos que han de sortear en 9 de Febrero próximo.

Este Centro es el más antiguo que opera en España. Ha ingresado en las arcas del Tesoro Público, por redenciones de mozos contrata los en este Centro desde el año 1880 en que fué establecido, la cantidad de diecisiete millones de pesetas. En el último reemplazo ha ingresado en dichas arcas la suma de 637.500 pesetas por 425 mozos que ha redimido, contratados en este centro. Para contratar y dar detalles, dirigirse á D. Juan A. Masanet, calle de Castaños, núm. 57, segundo, ALICANTE.

citaciones que ha recibido el ilustre jefe del republicanismo español por su completo y feliz restablecimiento, augurio de una nueva, fecunda y patriótica labor política.

Nuestro estimado colega *El Correo* de hoy publica un artículo en contestación á otro nuestro, del que entresacamos los siguientes párrafos:

«Por lo demás, si en Marzo próximo el Sr. Salmerón no viene á Alicante por que su estado de salud no se lo permitiera, suspenderían por esta causa los solidarios otra vez el mitin en proyecto?»

Esperamos que el HERALDO DE ALICANTE nos sacará de dudas respecto á este particular que no carece de interés, si es que puede contestar sin titubeos á esta concreta pregunta.»

En el politiquero que antecede quedan contestadas las dudas que el colega aduce en su artículo con respecto á la celebración del mitin solidario que tendrá lugar en esta ciudad en 1.º de Marzo próximo.

A consecuencia de un suelto que publicamos en nuestro número de ayer titulado «Toque de atención», esta mañana hemos recibido la visita en esta redacción de nuestro particular y querido amigo D. Rafael Papi, presidente de la Junta Municipal del Oso, en cuya visita nos ha expuesto que el referido suelto adolecía de veracidad en lo tocante á que un empleado del Ayuntamiento ejercería de secretario de la citada Junta.

Tan querido amigo ha puesto á disposición nuestra el libro de actas y cuantos documentos necesitemos que pongan de una manera clarividente su rectitud é imparcialidad en los trabajos realizados en pró del Censo electoral por la mencionada Junta.

La actitud del Sr. Papi es digna de aplausos por todos conceptos.

Noticias extranjeras

San Petersburgo.—Asegúrase que el zar concederá el indulto al almirante Nebogatoff, jefe de la segunda división de la escuadra rusa que en la guerra con los japoneses fué derrotada en aguas de Tsushima.

Berlín.—Aumenta considerablemente la agitación polaca en odio á Prusia. Los propietarios alemanes no encuentran braceros polacos que quieran prestar sus servicios.

Algunas faenas están paralizadas por esta causa.

Tánger.—Por diversos conductos se confirman las noticias publicadas por los periódicos respecto á las alteraciones de orden público en Tetuán, con motivo

de la implantación de la Policía, causando extrañeza que ignore el Gobierno lo ocurrido, cuando el mismo consúl interino suscribe los telegramas y cuando la noticia es conocida en toda Europa.

Roma.—La escuadra oceánica italiana, compuesta por los cruceros «Doyali» y «Feiramosca», ha dejado de existir.

El primero, que había costado cinco millones, lo ha comprado el Uruguay en 800.000 francos, y el segundo, averiado, tuvo que refugiarse en Montevideo.

Vida teatral

El «Rigoletto» del Real ha tenido una ovación delirante.

El barítono Tito Rufo que debutaba, ha tenido un éxito grandioso.

Se le han hecho las ovaciones más ruidosas que se han oído en Madrid.

El tenor Anselmi, que era uno de los ídolos, ha quedado esta noche obscurecido ante el triunfo colosal del barítono debutante.

El teatro estaba brillantísimo.

—Para conmemorar el natalicio y glorificar la memoria del eximio literato D. Juan Eugenio Hartzenbusch, la Sociedad Centro de Hijos de Madrid ha organizado un festival artístico en el teatro de la Princesa para el día 10 del corriente.

La notable compañía dramática que dirigen Carmen Cobeña y Francisco Morano interpretarán el hermoso drama «Los amantes de Teruel», debido á la pluma del insigne madrileño.

—La empresa del teatro de la Zarzuela de Madrid ha puesto en conocimiento del público que habiéndose negado la Sociedad de Profesores de Orquesta á prorrogar su contrato, se ha visto obligada á abrir un concurso entre todos los profesores de España para formar la nueva orquesta de este teatro, en combinación con la propiedad del mismo; y con objeto de no privar un solo día de sus respectivos sueldos á los numerosos artistas y dependencias que contribuyen al espectáculo, se funciona desde ayer con los elementos orquestales que han podido reunirse hasta la fecha y que se irán completando á la mayor brevedad.

Noticias generales

Zaragoza.—Anteanoche ocurrió en Quinto un trágico suceso que impresionó hondamente á los que lo presenciaron, máxime si se tiene en cuenta lo fútil del motivo.

En la casa del vecino Pedro Orral Gargallo estaban «esperando á los Reyes» con la alegría natural en estas fiestas—varias personas, entre ellas Miguel Pérez Felipe y José Esgalaturre y

Salazar, ambos casados y jornaleros de oficio.

Bien pronto entablaron Mignel y José una discusión sobre si los hijos del uno tenían mejores regalos de Reyes que los del otro y sobre si éstos recibían más propinas que aquéllos.

Así fué agriándose la discusión, hasta que Miguel, irritado por lo que José le decía, se lanzó sobre él y le apuñaleó tan bárbaramente, que el infeliz murió á las dos horas.

Todo el pueblo espera un ejemplar castigo para el criminal.

Ferrol.—La señora doña María Teijeiro, casada, en un acceso de locura, se dirigió á la playa, arrojándose al mar y ahogándose.

Poco antes la señora Teijeiro habíase acostado en compañía de tres hijos.

El suceso ha producido penosísima impresión.

Pontevedra.—El Ayuntamiento, para compensar la baja que en el presupuesto municipal determina la desgravación de los vinos, ha acordado aumentar en un 40 por 100 la contribución industrial y elevar á la tarifa máxima las cédulas personales.

Pero ahora los taberneros salen con la flor de que no rebajan el vino.

Hay que ver el gusto de boca que le han puesto á la gente estas noticias, pues no se ahorran nada en el vino y salen perjudicados en otras cosas.

Se teme un conflicto, y muy especialmente cuando se haya de proceder á la cobranza de cédulas con aumento.

Madrid.—Un niño que se hallaba jugando ayer tarde junto á la verja que circunda el ministerio de Fomento, vió de pronto, entre unas piedras, un pequeño envoltorio formado con periódicos y por entre los que asomaban los dedos de un pie humano.

El niño se dirigió á la Comisaría, contando en ella lo que sus ojos habían visto, é inmediatamente las autoridades pudieron comprobar, con la consiguiente sorpresa, que se trataba de un pie humano con el peroné y envuelto en un número de *Le Figaro*, correspondiente al 26 de Febrero de 1900.

En la planta del pie había una inscripción hecha con tinta china, tan inteligible y confusa, que únicamente pudo leerse la primera letra, que es una G.

Se dió conocimiento al Juzgado de guardia, y acudió también un facultativo de la Casa de Socorro del distrito del Congreso, quien reconoció escrupulosamente el hallazgo, sin poder encontrar vestigio alguno por el que pudiera colegirse la procedencia del envoltorio.

Se cree que el despojo fué abandonado en aquel sitio por algún estudiante de Medicina; pero, en concreto, no se sabe á qué pueda obedecer que el pie hallárase en el sitio donde se le encontró.

El juez ordenó que el pie fuese remitido al Depósito judicial.

Tribunales

Audiencia.—Sesión primera.

Mañana tendrá efecto el juicio oral de la causa seguida en Alicante por delito de disparo y lesiones, contra el procesado Manuel Nogueira Esteve.

Defensor, Sr. Torrejón. Procurador, Sr. Poveda.

En la segunda sección hay también señalado otro juicio por lesiones.

Han empezado á despacharse las citaciones de los testigos que deben declarar en el juicio por homicidio de la causa llamada de los «Huensos», señalada para el próximo mes de Febrero y días del 10 al 15, destinados exclusivamente para dicho acto.

Noticias regionales

Eliche.—Ha sido detenido un sugeto que dijo llamarse Juan Asencio, de catorce años, el cual robó en el pasado Diciembre y en casa de D. Vicente Edajor una moneda de oro de 25 pesetas y otra de plata.

Sax.—Por la guardia civil de este puesto han sido recogidas buen número de armas prohibidas.

Noticias locales

La desgracia de esta tarde

Esta tarde á las tres menos cuarto un muchacho de unos doce años, que según

hemos oído decir se hallaba jugando con otros en la plazuela de la iglesia de Santa María, ha tenido la desgracia de caerse desde ésta á la calle de Jorge Juan.

Conducido á la Casa de Socorro, ha podido observarse su estado gravísimo.

El señor Juez ha acudido al benéfico establecimiento á los pocos minutos, no pudiendo identificarse el cadáver por no haber persona alguna que conociera al muchacho y hallarse éste sin sentido y agonizando.

El desdichado niño, nos dicen á última hora, que se llama Vicente Ferrer.

«Una tos alarmente quitó el apetito á mi hijo y lo debilitó mucho. La primera botella de

Emulsión

SCOTT

hizo un cambio marcadísimo de mejora, y pronto estuvo enteramente restablecido, con buen apetito y color sano»

(Firmado) Juan Medina.

Barcelona, 23 de Febrero de 1907. Calle San Rafael No. 26 ent. 2ª.

Un aplauso sincero al Sr. Del Valle, haciéndolo extensivo al inspector segundo Sr. Sanjuan.

Tres émulos de Candelas

Han sido detenidos tres jóvenes, los cuales dedicaban sus ocios asaltando los corrales y llevándose cuanto á la mano encontraban y autores también de la sustracción de varios cuadros de la Escuela Normal de Maestras.

Los cándidos juveniles fueron puestos á disposición del señor Juez instructor en unión del correspondiente atestado.

Herido

Ayer y en la estación de Murcia fué herido de una pedrada en la cabeza un muchacho de trece años de edad, llamado Rafael Blasco, por José de la Oroz, muchacho casi de su igual. Fué curado en la Casa de Socorro de una herida en la cabeza de pronóstico leve.

Del hecho se ha dado cuenta al Juzgado municipal.

Pájaro de cuenta

Ayer á las seis y media de la tarde fué detenido por los agentes Monllor y Llorca un sugeto de Valencia, que dijo llamarse Vicente Aljaba, en el momento de apoderarse de una manta propiedad del ordinario de Callosa.

Según parece este sugeto es pájaro de cuenta y ya hace cuatro días que andaba por estas calles haciendo planes para el porvenir.

Fué puesto á disposición del señor Juez instructor en unión del atestado correspondiente.

El censo

Desde mañana y días sucesivos hasta quince, estarán expuestas en el zaguán de las Casas Consistoriales, las listas electorales para su rectificación.

Estarán expuestas de sol á sol, según previene la ley electoral, para que se puedan hacer las reclamaciones de aquellos electores que así lo deseen y sean justos.

Teatro Nuevo

A causa de no haber llegado algunos artistas de la compañía de zarzuela, que ha de actuar en este teatro bajo la dirección del primer actor Leopoldo Gil y el maestro Sr. Peris mañana Viernes 10 del actual tendrá lugar el debut de dicha compañía.

Ha sido contratada la notable tiple cómica señora Las Heras que acaba de realizar una campaña brillantísima en Cartagena, de la cual tenemos las mejores referencias.

Enferma

La respetable y buena Sra. D.ª María García, esposa amantísima de nuestro queridísimo y particular amigo D. Fernando de Santiago, rico propietario madrileño que se encuentra internando en esta ciudad, guarda cama molestada por leve dolencia.

De todo corazón lo deploramos y deseamos á la virtuosa enferma total alivio en sus males.

Denuncias

Se han presentado tres denuncias en la Inspección municipal contra tres vecinos por infringir las Ordenanzas municipales.

Escándalo

Esta mañana, á requerimiento del dueño de la subasta establecida en el paseo de Méndez Núñez, ha sido detenido un sugeto por la guardia municipal.

Según declaración del dueño de la subasta, el sugeto de referencia ha promovido un fenomenal escándalo, negándose á abandonar el local.

Los guardias han conseguido sujetarle no sin pocos esfuerzos y conducirlo al calabozo de la Inspección municipal.

Teatro Principal

Anoche debutó en este teatro Donnini, artista notable que alcanzó un liosojero éxito.

El exceso de original nos impide ocuparnos detenidamente de la labor artísti-

ca de Donnini, á quien mañana dedicaremos más espacio juzgando su inimitable trabajo.

El agua de Mediana

Es preferible á todas las aguas purgantes, por ser la más rica en sulfato sodico y por contener una dosis notable de Litina que acrecienta sus usos y aplicaciones. Véase anuncio 3.ª plana.

Salón Moderno

En vista de la poca aceptación que anoche obtuvieron «Les Punki», trío de bailarinas que debutaron en este Salón, la empresa del mismo atenta siempre al constante favor del público alicantino, ha modificado el cartel para hoy disponiendo en sustitución del citado trío, la reaparición y despedida definitiva de la bella Eloísa, bailarina tan acreditada en Alicante.

El Sr. Muro ha pedido telegráficamente un buen número de variedades que debutará mañana.

Buena batida

En la madrugada de hoy el celoso inspector Sr. Del Valle, organizó una batida que dió por resultado la captura de un número bastante crecido de golfo que durante el día se dedican al sport del robo, guareciéndose durante la noche en las alcañaras de la capital.

De los 17 capturados, unos fueron al Juzgado de instrucción por tener cuentas pendientes con la justicia y los demás ingresaron en la cárcel por una quincena.

Un aplauso sincero al Sr. Del Valle, haciéndolo extensivo al inspector segundo Sr. Sanjuan.

Tres émulos de Candelas

Han sido detenidos tres jóvenes, los cuales dedicaban sus ocios asaltando los corrales y llevándose cuanto á la mano encontraban y autores también de la sustracción de varios cuadros de la Escuela Normal de Maestras.

Los cándidos juveniles fueron puestos á disposición del señor Juez instructor en unión del correspondiente atestado.

Herido

Ayer y en la estación de Murcia fué herido de una pedrada en la cabeza un muchacho de trece años de edad, llamado Rafael Blasco, por José de la Oroz, muchacho casi de su igual. Fué curado en la Casa de Socorro de una herida en la cabeza de pronóstico leve.

Del hecho se ha dado cuenta al Juzgado municipal.

Pájaro de cuenta

Ayer á las seis y media de la tarde fué detenido por los agentes Monllor y Llorca un sugeto de Valencia, que dijo llamarse Vicente Aljaba, en el momento de apoderarse de una manta propiedad del ordinario de Callosa.

Según parece este sugeto es pájaro de cuenta y ya hace cuatro días que andaba por estas calles haciendo planes para el porvenir.

Fué puesto á disposición del señor Juez instructor en unión del atestado correspondiente.

El censo

Desde mañana y días sucesivos hasta quince, estarán expuestas en el zaguán de las Casas Consistoriales, las listas electorales para su rectificación.

Estarán expuestas de sol á sol, según previene la ley electoral, para que se puedan hacer las reclamaciones de aquellos electores que así lo deseen y sean justos.

Teatro Nuevo

A causa de no haber llegado algunos artistas de la compañía de zarzuela, que ha de actuar en este teatro bajo la dirección del primer actor Leopoldo Gil y el maestro Sr. Peris mañana Viernes 10 del actual tendrá lugar el debut de dicha compañía.

Ha sido contratada la notable tiple cómica señora Las Heras que acaba de realizar una campaña brillantísima en Cartagena, de la cual tenemos las mejores referencias.

Enferma

La respetable y buena Sra. D.ª María García, esposa amantísima de nuestro queridísimo y particular amigo D. Fernando de Santiago, rico propietario madrileño que se encuentra internando en esta ciudad, guarda cama molestada por leve dolencia.

De todo corazón lo deploramos y deseamos á la virtuosa enferma total alivio en sus males.

Denuncias

Se han presentado tres denuncias en la Inspección municipal contra tres vecinos por infringir las Ordenanzas municipales.

Escándalo

Esta mañana, á requerimiento del dueño de la subasta establecida en el paseo de Méndez Núñez, ha sido detenido un sugeto por la guardia municipal.

Según declaración del dueño de la subasta, el sugeto de referencia ha promovido un fenomenal escándalo, negándose á abandonar el local.

Los guardias han conseguido sujetarle no sin pocos esfuerzos y conducirlo al calabozo de la Inspección municipal.

Teatro Principal

Anoche debutó en este teatro Donnini, artista notable que alcanzó un liosojero éxito.

El exceso de original nos impide ocuparnos detenidamente de la labor artísti-

Máquinas SINGER para coser

Todos los modelos á pesetas 2'50 semanales

Pídase el catálogo ilustrado que se dá gratis

COMPANÍA SINGER

Máquinas para coser

Establecimientos para la venta

ALICANTE: Mayor, 12

ALCOY: San Lorenzo, 16

ORZUELA: Mayor, 8

Se ruega al público visite nuestros Establecimientos para examinar los bordados de todos los estilos, encajes, reales, maticos, punto vaicica, etc., ejecutados con la máquina Doméstica bobina central la misma que se emplea universalmente para las familias en las lavores de ropa blanca, prendas de bestir y otras similares. Máquinas para toda industria en que se emplea la costura.

EL BUEN GUSTO
CAMISERIA ESPECIAL

Confeción esmerada de toda clase de ropa blanca para caballero
Primera casa en equipos para novios

ADOLFO MORLA

Corbatas, pañuelos, artículos de piel y géneros de punto
17, Calatrava, 17, ALICANTE

Información telegráfica

Servicio especial combinado de nuestro redactor corresponsal D. José M. Almodóbar

Madrid 9, 10'10 m.

Tren descarrilado

Próximo a la estación de Cañada, pueblo de la provincia de Ciudad Real, ha descarrilado un tren de mercancías. Algunos vagones de los que formaban el convoy han quedado destrozados. Solo ha resultado con pequeñas heridas el conductor.

Madrid 9, 10'25 m.

De Villarreal.—Crisis obrera.—Conflicto en puerta

Se reciben noticias de Villarreal dando cuenta que la crisis obrera que hace tiempo se enseorea en aquella localidad, se ha agravado con motivo de los nuevos impuestos creados por el Ayuntamiento para compensar la desgravación de los vinos.

Los ánimos están excitados y si aquel municipio no acomete obras para dar trabajo inmediato a los obreros, se cree inevitable una alteración.

Ayer ya se inició frente al Ayuntamiento un pequeño motín en el que figuraban en mayor número las mujeres.

La guardia civil tuvo que disolver a los amotinados.

Se ha teleografiado a La Cierva dando cuenta de la situación.

Madrid 9, 10'35 m.

De la Coruña. La huelga

Comunican de Coruña que la huelga se va generalizando sin que presente aspecto de solución.

La actitud de los huelguistas es pacífica.

Los civiles patrullan por las calles.

Por no poder efectuar la carga y descarga, los vapores se ven precisados a marchar.

Madrid 9 10'55 m.

De Pamplona.—Carcondas y liberales

El encono entre liberales y carlistas ha disminuido un tanto por el plazo que los primeros han dado al cura párroco para que abandone el pueblo de Aotz.

Los guarliás civiles patrullan por las calles.

Los detenidos siguen incomunicados. Se teme estalle el conflicto si el cura no abandona el pueblo.

Madrid 9, 11'15 m.

De Roma. Hundimiento de una casa. Diez muertos

Telegrafían de Roma que en uno de los barrios más antiguos de aquella capital

se ha hundido una casa, que apesar de ser viejísima estaba habitada.

El hundimiento ha ocurrido cuando sus moradores en su mayoría estaban dentro, por lo cual han perecido entre los escombros.

Brigadas de obreros, por orden del municipio, han acudido al lugar de la catástrofe para extraer las víctimas.

Han sido extraídos diez cadáveres.

También hay algunos heridos que han podido librarse de perecer milagrosamente.

El suceso ha causado honda impresión.

Madrid 9, 11'37 m.

Alemania.—Inteligencia franco-española.—Aprobación

La prensa oficiosa de Alemania se ocupa extensamente de la inteligencia que existe entre Francia y España, mayormente en los asuntos de Marruecos.

La prensa de referencia al tratar de dicho asunto lo hace con marcada simpatía, haciendo constar su aprobación por las corrientes de armonía que reinan entre ambas naciones.

Estas declaraciones encierran verdadera importancia por la procedencia oficial que las inspira.

Madrid 9, 12'50 m.

Consejo en Palacio

Bajo la presidencia del rey están reunidos los ministros en Palacio celebrando Consejo.

Se desconoce en absoluto lo que se ha de tratar en el mismo.

Madrid 9, 12'15 t.

De policía.—Declaraciones de Maura

Es objeto de los más animados comentarios las declaraciones hechas por el Jefe del Gobierno.

Maura ha dicho hablando de la marcha política internacional, que antes que cambiar ésta dimitiría el Gobierno actual.

Ha dicho también, que evitará de hacerlo por todos los medios, pues de este modo oree beneficiar a la patria, acostumbrándola a gozar de gobiernos estables.

VAQUERIA SUIZA

En este bien montado y acreditado establecimiento se expende la rica leche de vaca, ordeñada a presencia del público.

También se sirve a domicilio. Vicente Arnau—San Fernando, 62.

Cerámica de San José de José Ramón y Compañía

Fábrica de tejas planas, ladrillos huecos y demás materiales de arcilla cocida para construcciones.

Fábrica: Carretera de San Vicente.— Despacho: Calle de Castaños, 20, Alicante.

LA DIABETES sacarina se cura radicalmente con el uso del antidiabético del doctor Aguiló. Se garantiza la curación en el 95 por 100 de casos y su eficacia se comprueba por el análisis de la orina. Se vende y dan prospecto en la farmacia del mismo, Mayor, 51.



A las señoras

La acreditada modista de sombreros doña Elisa Olleros, participa a su distinguida clientela y público en general, haber llegado de su reciente viaje de compras en Madrid y Barcelona, en donde ha adquirido de los mejores centros de Modas, la última creación en sombreros para señoras y niños.

Reconocida la mucha práctica y buen gusto que esta casa tiene, no dudamos es la única que presenta los verdaderos modelos y la que con más perfección hace los encargos.

Nota.—Se confeccionan y reforman toda clase de sombreros con especial gusto y economía.

Mayor, 54, entresuelo

Tupinamba

El mejor y el más nutritivo de los desayunos para las familias, es el chocolate en polvo de la casa TUPINAMBA. Sagasta, 26, Alicante.

Blancas y Verdes Ostras frescas

PRECIOS: Servidas a domicilio, abiertas, con limón. Blancas Arcachón.— Gordas finas doceaa, 1'50 pesetas.— Medianas id. id. 1'10 id.— Verdes Marennes.— 1.ª Finas, docena 2 pesetas.— Gordas finas, 1'50 id.— Medianas, 1'10 id.

Hay vinos Blancos especial para Ostras.— Especialidades en Cerveza del país y extranjeros. Puntos de venta para las Ostras, Maison Française, 52, Paseo de los Mártires y Kiosco-Chalet, entrada paseo de los Mártires, frente Victoria Hotel (antes Iborra).— Se sirven también en estos establecimientos al mismo precio.— Para los pedidos diríjase a Maison Française, 52, paseo de los Mártires, Alicante.

Especialidad en vinos finos de mesa

Bodegas de ALENDA Y PEREZ

COSECHA PROPIA

Servicio a domicilio Venta al contado

Clarete y tinto en botella de 3/4 de litro, desde 0'35 a 0'60 pesetas. Blanco en botella de 3/4 litro, desde 0'50 a 0'60. Añejo para enfermos, botella de 3/4 litro, 1'25. Fondillon de la casa, botella de 3/4 litro, 2'25. Envases a devolver cobrándose 0'25 por los no devueltos.— Por cántaros de 11 1/2 litros, desde 3'50 a 7 pesetas uno.— Vino de Rioja desde 1'10 a 1'50. Tenemos grandes existencias de vinos de Jerez y licores de las mejores marcas, a precios sin competencia. Unicos depositarios del renombrado coñac González Byass y compañía, el mejor de todos.— PLAZA DE ISABEL, 11 30.

Bodega AYALA

Especialidad en vinos finos de mesa, tintos y claretes, a precios reducidos

Servicio a domicilio

Plaza de la Reina Victoria, 19. — ALICANTE

Chic Parisien CALZADO

CORSETERIA CONFECCION FRANCESA

Especialidad de la casa

Corsés faja para disminuir el vientre. Para novias, para estado interesante. Sostenedores de los pechos y tirantes. Se hacen a la medida en forma recta y entallada, según capricho de las señoras. Fajas ventrales para señoras y caballos. Modelo de tempo para cambrada, corsé Tul, corsé Cinta, para cambrada. Ultima modelos. Toda señora de buen gusto debe visitar esta casa, donde encontrará todas las últimas creaciones y caprichos en el ramo de CORSETERIA.

ALICANTE: Josefa Peiró, plaza de Castelar, 1.

VALENCIA: Plaza de Mariano Benlliure, 5, principal.

de elegante construcción, de gran solidez, cosido, surtido en todas clases y precios económicos.

DE MALLORCA

GASTANOS, 37, (TIENDA)

LLOYD SABAUDO

La línea más rápida de Europa a Buenos Aires

EN QUINCE DIAS

de Barcelona a Buenos Aires

por el nuevo y grandioso vapor de 8.000 toneladas

Tomaso di Savola,

que saldrá de Barcelona el día 20 de Enero directo para Buenos Aires, a donde llegará el día 3 de Febrero próximo.

Insuperable confort para pasajeros de primera clase. Camarote de lujo. Comedor con mesitas separadas. Jardín de invierno. Telegrafía Marconi. Orquesta. Tres puentes con grandiosa promenade.

Segunda clase económica. Tercera clase con comedores, baños, etc.

Para pasajes e informes, dirigirse a su agente.— En Alicante, D. Antonio García Soler, San Fernando, 36.— Alicante.

ESTABLECIMIENTO TIPOGRAFICO R. COSTA Plaza Monjas, 5

CAROLINA INVERNIZIO (153)
Edición de la casa Maucci

Los misterios de Florencia

SEGUNDA PARTE

—Es un ángel, la más perfecta de las mujeres, la mejor de las madres— dijo con sincero entusiasmo el conde.

Se hizo un silencio de algunos minutos, porque Marcelo no tenía nada que decir, y Luciana parecía seguir el curso de sus pensamientos.

—Al fin, el conde decidió a preguntar:

—Me parecís muy triste. No os encuentro ya en paseo ni en ningún sitio.

—Me he consagrado a la soledad.

—A vuestra edad... tan feliz...

—¿Quién os dice que yo sea feliz?

Marcelo la miró con estupor.

—Sois joven, bella, riquísima.

—Y, sin embargo, me fastidio, me siento cansada de la vida. ¿Os sonreís, Marcelo? ¿Os parecen absurdas mis palabras?

—Sí, os lo confieso. Vos, tan cortada, tan admirada, vos que inspiráis las más ardientes pasiones...

El pecho de Luciana se henchía con desordenada agitación, y su mirada se fijó ardiente en la del conde.

—¿Decís que yo inspiro pasiones?— balbuceó.

—¿Lo dudáis, hermosa cual sois? El hombre que sea amado por vos, no tendrá más que pedir, no tendrá que desear otra felicidad en la vida.

El había hablado con voz tranquila, pero Luciana estaba aturdida; su corazón latía violentamente; mil pensamientos confusos turbaban su cerebro; su voz habíase hecho suplicante como una oración.

—¡Oh, no me habéis así!—dijo en voz muy baja.

—¿Quizás no me creéis?

Ella lo miró amorosamente, y con acento conmovido, con una vaga esperanza en los ojos, murmuró:

—¿Vos seríais tan feliz? ¿No deseáis nada más si yo os amase?

Marcelo dudó en responder; se arrepintió a su vez de sus inconsideradas palabras. ¿Podía él dar una esperanza que no hubiese podido realizar? ¿Podía lisonjear a aquella joven, decirle que la amaba, cuando no sentía por ella más que un ligero capricho, una simpatía de amigo y nada más?

Luciana comprendió aquel silencio, y una rabia furiosa puso en tensión todos sus nervios, su mirada se hizo sombría, y con los dientes apretados, murmuró:

—Ya véis bien que habéis mentido, que era una locura. ¡Ah! ¡Soy muy infeliz!

Y reclinando la cabeza sobre la almohada de raso que había sobre el diván, olvidada de todo, magullada por

la humillación, estalló en un llanto angustioso, violento, desesperado.

Marcelo sintió oprimirle el corazón ante aquel imprevisto dolor que no se esperaba.

Cosmovido, turbado, se deslizó sobre un taburete, a los pies de la desolada joven, y cogiéndole una mano, la dijo dulce y cariñosamente:

—Luciana, os lo suplico, calmáos.

Al contacto de la mano de Marcelo, al sonido de su voz, la hebreá alzó la cabeza. Sus mejillas estaban todavía húmedas de lágrimas, los ojos le brillaban como dos estrellas, sus labios estaban rojos, convulsos, su nariz temblorosa. Su belleza no había estado nunca más elocuente, hablaba a los sentidos, hubiera tentado a un ángel.

Y Marcelo no era más que un hombre y un hombre de fantasía impresionable, que Luciana tenía ya encendida. Una especie de fiebre se apoderó de él; la dulce imagen de Viola desapareció de su pensamiento, un fuego devorador recorrió sus venas, y mil tentaciones locas y seductoras se enseñorearon de él.

—¡Luciana!—repitió.

Ella vió pasar un relámpago por los ojos de él y como se sintiese desvanecer, se dejó caer en los brazos del joven; sus labios ardorosos se encontraron en un beso dulce, embriagador que duró más de un minuto.

—¡Marcelo!—murmuró la hebreá al oído del joven.—¿No me engaño?... ¿Tú me amas?

—Te adoro.

En aquel momento creía decir la verdad: la belleza de Luciana le causaba un especie de aturdimiento. Vela la mirada de la hebreá llena de una languidez voluptuosa, fijarse con pasión en la suya; sufría el contacto de aquellas mejillas frescas, suaves, que se apoyaban en la suya; sentía el hermoso cuerpo de la joven temblar, estremecerse; oía aquella voz armoniosa que le susurraba las más ardientes palabras de amor.

—¡Malol... ¿Por qué hacerme sufrir así? ¿Por qué no decirme que me amabas? Y es verdad, no sueño, repítelo.

ANUNCIOS

NUEVA SOMBRERERÍA J. ACEVEDO 12, PRINCESA, 12, ALICANTE

Este nuevo y bien montado establecimiento tiene el gusto de ofrecer al público un inmenso surtido en todas clases y formas de sombreros y gorras para caballeros, niños y niñas.

Ultimos modelos en sombreros y gorras de la casa Chrystis de Londres y sombreros ingleses de la marca MOORES LORES

PRECIO FIJO 12, PRINCESA, 12, PRECIO FIJO

Almacenes de EL SIGLO NAVARRO HERMANOS

Grandes existencias en toda clase de Tejidos, Pañería y novedades para señoras, caballeros y niños.—Casa especial en camisería, corbatería y géneros de punto.—Primera en Pañuelos de Manila, bordados y lisos.—Trajes para señoras, caballeros y niños.—Especialidad en géneros negros y blancos Rusos, Gabanes, Capas y Pellizas para caballero desde 15 pesetas

5.000

Colosal surtido en sedas negras y colores

Mayor y Pasaje de Américo

PRECIO FIJO

Mayor y Pasaje de Américo

Gran Fábrica de Somniers y Almacén de Muebles de todas clases

PRIMERA CASA en somniers de todos los sistemas á precios inmejorables y garantizando los artículos

de JUAN AYELA

Fábrica: Calle de Bazán, núm. 93.—Almacén de muebles: Plaza de Alfonso XII, núm. 1

GRAN SURTIDO enlozamas de madera y de hierro, inglesas y del país La casa que más barato vende

EL CREDITO

RAFAEL TEROL, 2, 2.º

DINERO sobre alhajas, muebles, papeletas de empeño y sobre todo lo que tenga valor DINERO al comercio, militares y demás empleados que tengan garantía

NOTA.—Se venden 200 metros de películas cinematográficas. Están en buen uso.

Se venden varios cuadros, una máquina para hacer géneros de punto, una bicicleta, muebles, ropas, alhajas y papeletas de la Caja de Ahorros.

Subasta de alhajas y ropas, el primer Domingo de cada mes, de diez á doce mañana

ENRIQUE VALLS

Recadero de Alicante á Barcelona y vice-versa Pone en conocimiento de sus numerosos clientes y del público en general que para mayor facilidad y para evitar las demoras en los encargos que tengan á bien confiarle, ha organizado desde primeros de año un magnífico servicio, estado desempeñado por tres compañeros, los cuales se encargarán de realizar dichos servicios con la puntualidad acostumbrada por él mismo. DIRECCION.—En Alicante: Calle de San Telmo, núm. 7.—En Barcelona: Paseo de Colón, 8, (entrando por la Rambla). NOTA.—Se reciben encargos para toda la región de Cataluña.

La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

MADRID Domicilio social: Calle de Olózaga, n.º 1. (Paseo de Recoletos)

| GARANTIAS | |
|-------------------------|------------------|
| Capital social efectivo | Ptas. 12.000.055 |
| Primas reservadas | 44.028.600 |
| Total. | 56.028.645 |

44 años de existencia Seguros contra incendios Seguros sobre la vida Esta gran compañía nacional asegura contra los riesgos de incendio. El gran desarrollo de sus operaciones acredita la confianza que inspiran al público, habiendo pagado por siniestros desde el año 1864, la suma de pesetas 64.650.037'42. Subdirectores en esta provincia de Alicante: D. JULIO MALUENDA PUTY, MA. D. N. D. TITAN LORCA, S. A.

Lampistería y Hojalatería DE JOSÉ MOLINA MONLLOR Labradores, 24 y 26.—Alicante Hijos de Juan Mas Dols y C.ª Agentes de Aduanas y comisionistas.—ALICANTE.



LA AUSTRIACA

FABRICA DE GASEOSAS de Juan Santamaría

LIMONADA ESPUMOSA LA MEJOR QUE SE FABRICA

Agua de Seltz preparada con el bicarbonato sódico y con agua perfectamente filtrada con el filtro BURON estirilizada con el filtro PASTEUR.

Agua de Mondáriz artificial, preparada con el Agua de Seltz y los principios medicinales que contiene el Agua de Mondáriz natural.

Zaragoza, 1 y Liorna, 2.—Alicante —SERVICIO A DOMICILIO—

SELLOS DE CAUCHÚ Y METAL GARANTIZADOS

EDUARDO RODRIGUEZ

Calatrava, 15

Numeradores, fechadores é imprentillas.

NOTA.—Debido á las muchas reclamaciones que desde los pueblos de la provincia nos hacen sobre estafas cometidas por ambulantes en este artículo (y que dicen ser dependientes de esta casa), llamamos la atención del público para que en lo sucesivo no sea engañado, tanto en la capital como en la provincia, por personas ajenas á esta fábrica.

Bodegas de Santa Elisa en la Palma de Condado Cognacs marca JUAN J. GORDON Y DOZ Representante en Alicante y su provincia, Juan Tomaseti Frías.—Riego, 4.

PLATERIA

FRANCISCO ORTIZ Y PASTOR

5, Mayor, 5, Alicante

Se fabrican por encargo todos los artículos que comprende el ramo.—En este establecimiento encontrará el público un variado surtido en todo lo referente al ramo de platería.

Antonio Castañer

Consignaciones, despacho de Aduanas, transportes combinados de domicilio á domicilio. Representaciones, comisiones y tránsitos.—Paseo de los Mártires, 22.

Desconfiad de las imitaciones Pedid siempre.

La Emulsión Marfil al guayacol

Preparada con Aceite puro de Hígado de Bacalao, con Hipofosfitos de Cal, Sosa y Guayacol.

Este preparado se recomienda por médicos eminentes como utilidad indiscutible en el Escorfulismo y Raquitismo, Catarros Bronquiales y Tosas Rebeldes.

Sus resultados son altamente beneficiosos en el primer grado de la Tuberculosis Pulmonar, pues contiene la marra de tan terrible padecimiento.

Engorda y fortalece á los niños, favoreciendo la nutrición del sistema óseo.

SE VENDE EN TODAS LAS FARMACIAS Y DROGUERIAS

Depósito central: Laboratorio Químico, Farmacéutico de F. del Rto Guerrero sucesor de González Marfil. Málaga.

LA FABRIL VALENCIANA, sociedad anónima

Máquinas para coser y para hacer calceta y demás géneros de punto

Única fábrica en España.—Ventas al contado y á plazos á 2,50 y 5 pesetas semanales

Establecimiento para la venta: Paseo Méndez Núñez, 13, Alicante